

Isaac Ramírez, estudiante Uniamericano, nuevo presidente regional de estudiantes del capítulo ASME para la región de América Latina y el Caribe



Foto: Comunicaciones Universidad de América.

Bogotá D.C., Colombia, 9 de junio del 2021. Hace algunos días, Isaac Ramírez Cárdenas, estudiante del programa de Ingeniería Mecánica de UAmérica, fue escogido como Presidente Regional de Estudiantes de ASME - Sociedad Americana de Ingenieros Mecánicos para la región de América Latina y el Caribe.

Este cargo tiene un año de duración y comenzará para Isaac el próximo 1 de julio, fecha en la que iniciará sus funciones como líder estudiantil de ASME en 7 países latinoamericanos, inicialmente, y desde donde buscará afianzar lazos con otros países de la región.

Cabe mencionar que el Capítulo Estudiantil ASME UAmérica, desde donde Isaac se proyectó para la selección, está conformado por estudiantes, docentes y egresados de nuestra Institución, quienes desde la fundación del mismo, han visionado como objetivo “*ser por y para los estudiantes*”, y donde el propósito, además de investigar temas relacionados con la ingeniería, es fortalecer las habilidades blandas y fomentar el trabajo en equipo y el liderazgo.

De igual manera, esta elección resulta interesante por ser la segunda vez que un estudiante colombiano logra ocupar este cargo. Isaac asume esta nueva etapa “*como un nuevo reto que aunque genera nerviosismo, también lo emociona*”, afirma.



Aunque su elección no se esperaba, está listo para afrontar este cargo con la mejor disposición y manifiesta tener como uno de sus objetivos primarios *“unificar las diferentes secciones latinoamericanas y brindarle a todos la importancia requerida”*. También, buscará afianzar lazos y crear diferentes iniciativas que promuevan el ejercicio de la profesión dentro y fuera del país.

¡Felicitaciones para Isaac y muchos éxitos en esta nueva responsabilidad!

